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消費税増税影響調査

　
「
消
費
税
増
税
は
仕
方
が
な
い
」
「
社
会
保
降
等
に
し

っ
か
り
使
っ
て
く
れ
る
の
な
ら
」
と
い
う
声
が
周
り
で
聞

か
れ
る
一
方
で
「
消
費
税
そ
の
も
の
も
、
増
税
も
納
得
し

て
い
な
い
。
今
で
も
増
税
に
は
反
対
で
す
」
と
力
を
込
め

て
訴
え
る
役
員
も
い
ま
す
。

　
政
府
・
財
界
の
狙
い
は
、
私
た
ち
の
声
を
無
視
し
て
増

税
を
推
し
進
め
る
こ
と
で
「
運
動
し
て
も
ム
ダ
」
と
い
う

気
持
ち
に
さ
せ
て
、
反
対
の
声
を
小
さ
く
す
る
事
で
す
。

　
私
た
ち
の
営
業
と
暮
ら
し
は
税
制
と
大
き
く
聞
わ
っ
て

い
ま
す
。
今
こ
そ
「
私
た
ち
に
だ
け
負
担
を
押
し
付
け
る

な
」
「
大
企
業
も
ち
ゃ
ん
と
負
担
し
ろ
」
の
声
を
広
げ
て

い
く
こ
と
が
重
要
で
す
。

消
費
税
増
税
は
諦
め
ら
れ
な
い
！
・

　
記
帳
義
務
化
へ
の
対
応
も
６
６
％
が
「
す
で
に
対

応
済
」
「
記
帳
を
始
め
た
」
と
答
え
る
一
方
で
「
義

務
化
を
知
ら
な
い
、
分
か
ら
な
い
」
人
も
１
８
％
い

ま
し
た
（
６
月
１
６
日
ま
で
に
回
答
し
た
３
８
人
を

集
計
し
ま
し
た
）
。

　
今
後
の
経
営
の
見
通
し
に
つ
い
て
は
、

人
が
「
横
ば
い
」
も
し
く
は
「
悪
く
な
る

。
政
府
の
増
税
計
画
に
は
、
６
６
％
が
「

笞
え
て
い
る
一
方
、
「
し
ょ
う
が
な
い
」

も
一
部
に
あ
り
ま
し
た
。

消
費
税
増
税
後
の
売
上
は
、
４
２
％
の

か
ら
５
割
以
上
の
減
少
」
と
笞
え
て
い

に
利
益
も
「
１
割
～
５
割
以
上
の
減
少

人
が
全
体
の
４
５
％
に
も
の
ぼ
っ
て
い

今
後
の
経
営
の
見
通
し
に
つ
い
て
は
、

が
「
横
ば
い
」
も
し
く
は
「
悪
く
な
る

と反1一一6ま1-ま人
い対と６すとすが

う1一回％　゜笞　゜ -1
声と笞の　え同１
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消
費
税
増
税
が
景
気
悪
化
の
原
因
に
！
・

　
４
月
の
消
費
税
増
税
以
降
、
多
く
の
会
員
か
ら
「
今
年
に
入
っ
て
か
ら
特
に

ひ
ど
く
な
っ
て
い
る
」
「
４
月
以
降
、
客
足
が
ピ
タ
ッ
と
止
ま
っ
た
」
等
の
声

が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

　
中
部
民
商
で
は
、
「
消
費
税
増
税
影
響
調
査
」
に
取
り
組
み
な
が
ら
、
会
員

訪
問
を
通
じ
て
い
ろ
ん
な
声
が
多
数
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

　
消
費
税
増
税
に
対
す
る
怒
り
の
声
を
署
名
に
ぶ
つ
け
ま
し
ょ
う
。
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／

/国保問題学習会のご案内

｜｜ 　不況で収入が下がっているのに、札幌市の国保科は年ﾉﾏ上がってい

ます。

　中部民商でも「国保科が高くて払えない」相談も多数寄せられてい

ます。

　国保科の仕組みや引き下げる方法等を学び合う学習合を下記の日程

・場所で行います。

　多数の参加をお待ちしています。

＼

日時:フ月フ日(月)午後7時～9時

場所:中部民商事務所
講師:斉藤浩司さん

(札幌社会保障推進協議会･事務局長)

※準備の関係もありますので、参加希望の
方は事前に事務所まで連絡下さい

(電話281-2808)

ｻﾓ

/

＼

／

☆効果的な宣伝行動を☆
南区支部会･交流会開く

　６月の南区支部会は、食事をしなが

ら交流会を兼ねて行いました。
　税務謂査でたたかっているＴさんも
参加し、自主記帳・自主計算大切さを
話しながら「民商の記帳ノートにきち

んとつけていこう」と激励しました。
　民商の宣伝も「チラシ１枚をたくさ
んの所に配布した方がいい」等効果的
な宣伝方法も話し合いました。

｢民商会費｣｢商工新聞代｣納入のご案内
　民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで運営

しています。毎月１５日までに納入をお願いしています。

　合わせて会費を事務所に届けて頂くようご協力をよろしく

お願いします。

　宣伝カー募金も集めていますので、引き続きご協力をよろ

しくお願いします。
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